

## 新型コロナウイルス感染症に関するお知らせ

平素は当施設の運営にご理解とご協力を頂きまして誠にありがとうございます。

令和5年1月21・22日に判明した新型コロナウイルス感染症についてご報告いたします。

令和5年1月21日（土）当施設のデイケア職員1名、利用者様1名に新型コロナウイルス感染が判明しました。濃厚接触に該当する者はありませんが、関係利用者様および職員に対しPCR検査を実施し、全員の陰性が確認できております。

また、当施設の入所者様で22日（日）に発熱し、PCR検査で陽性が判明しました。当該入所フロアについては、全入所者様と関係職員に対し、23日（月）にPCR検査を実施し、全員の陰性が確認できております。陽性が判明した入所者様は、23日に医療機関へ入院されております。

今後につきましては、本日より2月2日（木）までを健康観察期間とし、当該フロアの入所・ショートステイの新規ご利用は中止させていただき、新たな感染者が出なければ2月3日（金）より再開を予定しております。なお、通所リハビリテーションに関しては通常営業いたしております。

ご利用者様、ご家族様をはじめ関係者の皆様には、大変ご心配ご迷惑をお掛けし、心よりお詫び申し上げます。何卒ご理解、ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

令和5年1月23日  
介護老人保健施設 エスペーロ  
施設長 坂口 昌司